



Aurelio Novelo agradeció el respaldo de la juventud panista que lo impulsó a la secretaría estatal de Acción Juvenil

NAUCALPAN

Aurelio Novelo nuevo secretario de Acción Juvenil del PAN mexiquense

Janet H. Bárcenas

“La juventud panista es fuerza, esperanza, el presente que transforma y la llama que enciende el cambio”, así lo expresó Luis Aurelio Novelo Pineda, al convertirse en el nuevo Secretario Estatal de Acción Juvenil del Partido Acción Nacional en el Estado de México, con el respaldo de las y los jóvenes panistas.

Al tomar la protesta al nuevo dirigente juvenil del panismo mexiquense y a la planilla ganadora, Daniela Aguilar Rodríguez, la secretaria nacional Juvenil del Partido Acción Nacional, compartió que “La protesta no es un trámite en Acción Nacional, es un juramento solemne de servicio y congruencia”, por lo que les deseó éxito y expresó su seguridad de que habrán de cumplir con este gran compromiso estatal.

Luis Aurelio Novelo agradeció el apoyo, el trabajo y la entrega de su equipo, de las y los líderes municipales, quienes los

“Somos el presente, somos fuerza y energía, todos podemos transformar nuestro entorno, y sé que con la fuerza de todos ustedes podemos salir adelante, no se trata de una sola persona, se trata de un equipo”

AURELIO NOVELO
secretario estatal de Acción Juvenil.

recibieron con entusiasmo, también reconoció a su familia, al líder del PAN del Estado de México Anuar Azar Figueroa, así como a las secretarías estatales Ingrid Schemensky y Leticia Zepeda y a todos los panistas que trabajan para sacar adelante a este instituto político, por lo que se comprometió a hacer un papel honroso y de unidad en este encargo.

“Somos el presente, somos fuerza y energía, todos podemos transformar nuestro entorno, y sé que con la fuerza de todos ustedes podemos salir adelante, no se trata de una sola persona, se trata de un equipo y cuando recuerdo todo

mi trayecto en el PAN, les quiero decir que mi sueño de ser secretario Juvenil se ha cumplido, lo hemos hecho con trabajo”, destacó Aurelio Novelo, quien pidió a las y los jóvenes panistas trabajar juntos, y “que todo su trabajo y entrega se por amor al Partido Acción Nacional, porque es el mejor partido”.

Con gran entusiasmo el nuevo secretario de Acción Juvenil expresó: “El trabajo duro tiene su recompensa, los sueños se hacen realidad, los malos momentos no son para siempre, pero el PAN y Acción Juvenil sí son para siempre”, ¡Que viva el PAN! ¡Que viva Acción Juvenil!

Rindió protesta Aurelio Novelo como secretario juvenil del PAN

Naucalpan.- Con el 'sí' rotundo de las y los jóvenes panistas, Luis Aurelio Novelo Pineda se convirtió en el nuevo secretario estatal de Acción Juvenil del Partido Acción Nacional en el Estado de México, quien se comprometió a hacer un papel honroso y de unidad en este encargo, y aseguró que "la juventud panista es fuerza, esperanza, el presente que transforma y la llama que enciende el cambio".

La protesta no es un trámite en Acción Nacional, es un juramento solemne de servicio y congruencia, aseguró la secretaria Nacional Juvenil del Partido Acción Nacional, Daniela Aguilar Rodríguez, quien tomó protesta a Luis Aurelio Novelo Pineda y la planilla ganadora, a quienes deseó éxito y cumplir con este gran compromiso estatal.

Luis Aurelio Novelo agradeció el apoyo, el trabajo y la entrega de



Luis Aurelio Novelo es el nuevo Secretario Juvenil del Estado de México.

su equipo, de los líderes municipales, quienes los recibieron con entusiasmo, también reconoció a su familia, al líder del PAN del Estado de México Anuar Azar Figueroa, así como a las secretarías estatales Ingrid Schemelensky, Leticia Zepeda y a todos los panistas que trabajan para sacar adelante a este instituto político.

"Somos el presente, somos fuerza y energía, todos podemos transformar nuestro entorno, y sé que con la fuerza de todos ustedes podemos salir adelante, no se trata de una sola persona, se trata de un equipo y cuando recuerdo todo mi trayecto en el PAN, les quiero decir que mi sueño de ser secretario Juvenil se ha cumplido, lo hemos hecho con trabajo", señaló el nuevo secretario juvenil Aurelio Novelo.